



Wachtelküken im Osterfenster

Halberstadt (sc) • Sie sind wieder da, die kleinen Osterküken im Vogelkundemuseum Heineanum. Im Giebel des Verwaltungsgebäudes am Domplatz 36 sind ab heute wieder kleine Wachtelküken zu beobachten. Am bunt geschmückten Osterfenster öffnet sich ab heute bis Ostermontag immer von 13 bis 17 Uhr die Klappe, die den Blick auf das muntere Treiben der in drei verschiedenen Farbschlägen daherkommenden winzigen Küken (hier ein Blick auf ein gerade geschlüpftes Wachtelchen im Brutapparat) freigibt. Alle Küken gehen nach Ostern in den Tiergarten, wo dann sie weiter aufgezogen werden.

Foto: Sabine Scholz